



Le Président de la Société impériale orthodoxe de Palestine a souligné la nécessité d'attirer l'attention du public sur la situation des chrétiens au Proche Orient

[gallery]

Dans un discours prononcé au cours de la Deuxième conférence de l'Organisation internationale « Société impériale orthodoxe de Palestine », S. Stépachine, président de la SIOP a abordé entre autres le problème de la situation des chrétiens dans la région du Proche Orient. « Aujourd'hui la société doit réagir de façon adéquate et prêter une attention particulière aux processus en cours et aux conséquences du fameux "printemps arabe" et plus particulièrement à l'escalade de la violence et aux violences commises à l'encontre de la minorité chrétienne dans un certain nombre de pays arabes par des extrémistes », a-t-il déclaré.

Remarquant que cette problématique est au cœur des préoccupations du président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, S. Stépachine l'a félicité de son élection au Comité des membres d'honneur de la Société de Palestine.

Suivant le président de la SIOP, les cercles concernés, en collaboration avec l'Église orthodoxe russe, pourraient « attirer l'attention de l'opinion publique sur la situation des chrétiens du Proche Orient et rechercher une approche permettant de résoudre ce problème sensible. » L'intervenant a par ailleurs constaté que la reprise de l'exercice de ses fonctions par la Société impériale orthodoxe de Palestine en tant qu'organisation publique internationale était reçue avec bienveillance au Proche-Orient, notamment par les communautés chrétiennes des pays arabes.